

Pointe des Ecandies, traversée Sud-Nord. Alt.2873 mètres.

Le 21 août 2021, en remplacement de l'arête des Druides.

Quelle période particulière nous vivons... Comment remotiver les gens pour partir en montagne ? Tel est, peut-être, le prochain objectif de la sous-section. Course alpinisme agendée dans le maigre programme des courses 2021, pas d'inscriptions ! Donc 1 chef de course (Xavier Ecoffey) et son adjoint (André Mottier) partent en montagne... Oui que les deux.

La météo incertaine pour le dimanche et la grande difficulté à trouver de la place en cabane au dernier moment, nous a incité à organiser une sortie sur un jour. Donc changement de programme.

Notre choix se pose sur Les Ecandies. Très jolie course d'arête au fond du Val d'Arpette qui se fait sur une journée bien remplie. C'est une grande classique de la région de Trient, le caillou est magnifique et solide. Le rééquipement des rappels et la pose de quelques « spits » aux points délicats n'ont pas changés le caractère de la course. C'est une superbe chevauchée d'arête, il faut bien maîtriser le niveau 5C en escalade alpine et être habitué au vide pour y prendre plaisir car les passages du rasoir et du saut de l'ange sont obligatoires et absolument magiques. La longueur de 25 mètres du dernier ressaut est superbe également.

On y a croisé 1 cordée dans la fraîcheur de ce mois d'août automnal, et le dimanche était pourri ; la décision était la bonne. L'Arête des Druides attendra l'après Covid !! Ils auront peut-être trouvé une potion magique...



A.Mottier





